

opusdei.org

# Mon foyer est un emploi à temps complet

Gennevieve McCaughan,  
Sidney, Australie

3 jan. 2009

Après dix sept ans de vie de couple heureux, nous avons dix enfants de 22 à 16 ans. Je me suis toujours vouée au travail du foyer, à l'éducation de mes enfants. En Australie, les aides ménagères étant pratiquement inexistantes, ce travail

est réellement un travail « à temps complet ».

De plus, étant professeur de mon métier, je suis enthousiasmée lorsque j'entends saint Josémaria dire aux parents qu'ils sont les premiers éducateurs de leurs enfants. En effet, en tant que mère, et au niveau de la pédagogie, j'ai beaucoup plus appris, dans mon foyer que dans les années d'études avant mon doctorat.

Le message de saint Josémaria nous demandant d'envisager notre rôle de parents comme un travail professionnel, nous a encouragés, mon mari et moi, à suivre des cours d'Orientation familiale et à nous plonger dans des lectures formatrices. Nous avons une part active dans des associations d'éducation touchant autant nos enfants à l'école que des organisations de portée plus vaste.

J'occupe un poste dans le New South Wales Parent's Council (conseil de parents du NSW), association de volontaires représentant les parents d'élèves des écoles non gouvernementales devant le gouvernement de l'état de New South Wales, en Australie.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
dev.opusdei.org/fr-cm/article/mon-  
foyer-est-un-emploi-a-temps-complet/](https://dev.opusdei.org/fr-cm/article/mon-foyer-est-un-emploi-a-temps-complet/)  
(11 août 2025)